



野木
中学校

ガッコウ

野木中学校の学校行事は、生徒、職員そして保護者が一体となって盛り上がりま
す。その一端を紹介します。

合唱コンクール

6月24日に、エニスホー
ルで開催されました。

「初めての大きな行事」

一年四組 中山 愛彩
入学して初めての大きな
行事、合唱コンクール。私
たちのクラスは、第一希望
の曲ではありませんでした
が、みんな一生懸命取り組
みました。みんなの努力が
形となり優秀賞をとること
ができました。とてもうれ
しかったです。

二年二組の合唱コンクール

二年二組 新田 梨乃
私は、合唱コンクールで、
クラスの絆が深まったと思
います。最初はみんなの気
持ちがバラバラで、上手に
歌えるか心配でしたが、本
番が近づくとつれて、みん
なの気持ちがまとまり、優
秀賞を取ることができ、よ
かったです。

「最高の思い出」

三年一組 真瀬 いつき
三年生の結
果発表になり
ました。クラ
ス全員で一つ
の目標に向か
ってきた日々
が思い出され
ました。

「最優秀コ

ラス大賞は
「流れた曲
は私たちが歌
った曲でした。
このクラスで
最高の思い出
を作ることが
できてよかったです。



運動会

9月9日に開催された運
動会。今年は三色の団対抗
でした。実行委員と応援団
が中心となって全力を出し
切りました。

「総団長ついに」

応援団総団長 柿沼 唯斗
中学校最後の運動会で総
団長ができたことは誇りと
自信になりました。皆の長
として練習を重ね本番を終
えた後は、何
か一つの目的
を全員で成し
遂げることの
楽しさと喜び
を改めて感じ
させられました。
とても楽し
しい運動会で
した。

「運動会総合優勝」

黄色組団長 柿沼 陽太
私は今年、黄色組団の団
長を務めました。練習期間
が短かったので、効率の良
い練習をこころがけました。
当日は、練習の時以上に団
のみんなが団結することが
できてよかったです。とて



も充実した運動会になりま
した。

潤心祭

縦割りの八講座に分かれ
て活動する総合学習(うる
おいタイム)の発表の場
である潤心祭。

「最高の『夏休み』」

演劇講座 田村 栞
今回「夏休み」という演目
で、みんな役になりきるた
めに努力していました。私
は(大場憲一)を演じました。
この役は、印象が薄く目立
たない子でし
たが、自分な
りに役作りを
し、頑張りま
した。とても
良い作品にな
りました。



「気持ちを一つに」

和太鼓講座 渡邊 帆南
練習時間が少ない中、メ
ンバーで協力して一つの曲
に仕上げたときの嬉しさや
和太鼓の楽しさをこの講座
を通して感じる事ができ
ました。発表が終わったと

きの拍手は、忘れられない
思い出です。和太鼓講座が
大好きです！

「ダンス講座」

ダンス講座 渡邊 りさ
ダンス講座では、「ソーラ
ンナイト」、「侍」、「南中ソー
ラン」の三つの演舞を完成
させました。本番では、最後
まで踊りきることができて
よかったです。野木中学校
の伝統とし、来年は今年以
上の演舞を披露してほしい
です。



「潤心祭の思い出」

ビッグアート講座 小池 理央
一人で作業している時は
完成した絵が想像できませ
んでしたが、皆の絵を合わ
せた時にちゃんと一つの絵
ができあがり感動しました。
また、完成した作品を見て
くれたたっくさんの人が、上
手だと言ってくれた時は、
嬉しかったです。